

# Grüße an die Kameraden

Wenn Sie sich hier bei uns vor Ort oder auf unseren Webseiten wohlgefühlt haben, dann hinterlassen Sie uns doch einen kurzen Gruß, ein kleines Feedback! Wir freuen uns darauf!

[Etwas eintragen](#)

Kommentar von Sonja | 15.07.2025

Schluss mit Betrügereien durch falsche Kreditgeber im Internet! Mit Frau Aline Sanchez erhalten Sie Ihren Kredit ohne Sorgen. Ich betrachte diese Frau jetzt als meinen Engel, weil sie mir Hoffnung gab. Ich werde ihr immer wieder danken. Für alle Ihre Kreditanfragen wenden Sie sich an Frau Aline Sanchez. Sie werden nicht enttäuscht sein. Vertrauen Sie mir: sanalinechez@gmail.com

Kommentar von Frank | 15.07.2025

Dass ich die Maus wiedergefunden habe, verdanke ich diesem Mann namens Henry Vandenschrick. Ich suchte bereits seit mehreren Monaten nach einem Kredit zur Finanzierung meiner Projekte. Heute kann ich das Wunder bezeugen, das Gott durch diesen Herrn für mich vollbracht hat. Er gewährte mir problemlos einen Kredit über 40.000 € mit einem jährlichen Zinssatz von 2 %.

Ich war zunächst misstrauisch; ich wurde zweimal betrogen und musste daher wachsam bleiben. Aber nachdem ich das Geld nach einem 72-stündigen Treffen mit Herrn Henry Vandenschrick erhalten hatte, rate ich Ihnen, keine weiteren Fehler zu machen, wenn Sie wirklich einen Kredit beantragen möchten. Hier ist seine E-Mail-Adresse:

henryvanderschrick@gmail.com

Kommentar von Maryse Biernaux | 15.07.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

Suchen Sie einen seriösen, dringenden Kredit für Ihre Projekte, den Kauf einer Immobilie oder eines Autos? Egal für welchen Zweck Sie sich entscheiden, ich verspreche Ihnen, Ihnen Ihren Kredit so schnell wie möglich zu gewähren. Meine Angebote reichen von 5.000 € bis 2.500.000 € bei einem Zinssatz von 2 %. Meine E-Mail-Adresse lautet: [d.marysebiernaux@gmail.com](mailto:d.marysebiernaux@gmail.com)

- Privatkredite
- Autokredite
- Studienkredite
- Schuldenkonsolidierung
- Konsumentenkredite
- usw.

Ich garantiere Ihnen 100 % Zufriedenheit, Sicherheit und Schnelligkeit und verspreche Ihnen, dass der Kredit umgehend auf Ihr Konto überwiesen wird. Verlassen Sie sich darauf, dass ich Ihre Träume wahr werden lasse. Bitte teilen Sie mir die Kredithöhe und die Laufzeit per E-Mail mit:  
[d.marysebiernaux@gmail.com](mailto:d.marysebiernaux@gmail.com)

Kommentar von Sonja | 15.07.2025

Hallo zusammen!

Hüten Sie sich vor gefälschten Erfahrungsberichten und gefälschten Peer-to-Peer-Kreditangeboten auf Webseiten!

Ich wurde in den Gästebüchern betrogen. Ich habe insgesamt 3.150 € verloren, weil ich einfach einer Kreditgeberin namens Marie Antoinette Duval vertraut habe. Mein Name ist Stéphanie. Dank des Rats einer Nichte, die als Finanzberaterin bei der Crédit Europe Bank arbeitet, erhielt ich schließlich einen Kredit über 35.000 € von Frau Aline Sanchez. Dieser Mann ist loyal und ehrlich im Geschäftsleben. Lassen Sie sich nicht noch einmal betrügen, wenn Sie einen Kredit benötigen. Ihre E-Mail-Adresse finden Sie hier: [sanalinechez@gmail.com](mailto:sanalinechez@gmail.com)

Kommentar von Antje | 15.07.2025

Hallo ihr Lieben,

Ich wurde mehrmals betrogen, weil ich einen zuverlässigen Peer-to-Peer-Kredit suchte. Endlich habe ich diese freundliche Frau gefunden, die mir mit dem Kredit geholfen hat, den ich mir schon seit Jahren gewünscht hatte. Dank ihr konnte ich wieder auf die Beine kommen und mein Geschäft ausbauen.

Ich empfehle Maryse Biernaux auch für alle Ihre finanziellen Probleme. Kontaktieren Sie sie per E-Mail: [marysebiernaux@gmail.com](mailto:marysebiernaux@gmail.com) – Sie werden zufrieden sein.

Kommentar von Antje | 15.07.2025

#### ICH HAB MEINEN KREDIT INNERHALB VON 2 TAGEN ERHALTEN

Ich bin Geschäftsfrau und habe nach dem Tod meines Mannes bei zahlreichen Banken Kredite beantragt, um wieder auf die Beine zu kommen. Sie lehnten mich jedoch ab. Deshalb beschloss ich, einen privaten Kreditgeber zu finden, der mir diesen Kredit gewähren konnte. Leider stieß ich bei meiner Suche auf Betrüger, die sich als Kreditgeber ausgaben und mir versprachen, den gewünschten Betrag (65.000 €) zu überweisen, und mich dann um alles betrogen, was ich besaß. Ich war kurz davor, Selbstmord zu begehen, als ich unseren Trauzeugen bei meiner Hochzeit traf, mit dem ich über meine Situation gesprochen hatte. Er empfahl mir einen privaten Kreditgeber, der mir diesen Kredit gewähren konnte, um mich aus meiner finanziellen Notlage zu befreien. Ich konnte es kaum glauben, denn ich hatte über zwei Jahre lang nach diesem Kredit gesucht, und innerhalb von zwei Tagen konnte ich ihn bei Frau Maryse Biernaux erhalten. Er vergibt Kredite in allen Bereichen. Ich empfehle Ihnen, ihn zu kontaktieren. Er hat mir geholfen. Hier ist seine E-Mail-Adresse: [marysebiernaux@gmail.com](mailto:marysebiernaux@gmail.com)

Kommentar von Frank | 15.07.2025

Ich kann Herrn Henry Vandenschrick für alle Ihre Kreditbedürfnisse wärmstens empfehlen. Ich hätte es kaum geglaubt, aber dank seines CC SA-Service (Kreditberatung SA) habe ich dank eines Kredits von 40.000 EUR, der mir zur Schuldenbefreiung meines Unternehmens gewährt wurde, mein Lächeln wiedergefunden. Er ist sehr professionell und geht sehr aufmerksam auf Ihre Bedürfnisse ein.  
[henryvanderschrick@gmail.com](mailto:henryvanderschrick@gmail.com)

Kommentar von Tatjana | 15.07.2025

Heutzutage ist es schwierig, einen seriösen Kredit zu finden, da es im Internet viele Betrügereien gibt. Durch Zufall bin ich auf diesen Mann gestoßen, der mir bei der Beschaffung eines Kredits von 20.000 EUR sehr geholfen hat. Ich gebe zu, dass ich zunächst zögerte, diesen Vorschlag anzunehmen, aber schließlich wurde mir klar, dass er es ernst meinte und gutherzig war. Ich empfehle Ihnen dringend, sich bei allen Kreditfragen an ihn zu wenden. Sie erreichen ihn unter [ericmasseliebert@gmail.com](mailto:ericmasseliebert@gmail.com).

Kommentar von Sonja | 15.07.2025

Nachdem mir diese Dame bei meiner Kreditsuche geholfen hatte, habe ich mich heute entschlossen, meine Erfahrungen mit ihr zu teilen. Sie war meine Rettung, und ich weiß wirklich nicht, was ich mit ihr anfangen soll. Ich habe einen Kredit über 35.000 Euro mit einem Zinssatz von 2,4 % erhalten, und das völlig unkompliziert. Sie können sie gerne kontaktieren, um schnellstmöglich Ihre Zufriedenheit zu gewährleisten. Ich bestätige Ihnen bereits jetzt: Wenn Sie einen Kredit benötigen, wenden Sie sich bitte an Frau Aline SANCHEZ. Ich habe auch mit mehreren meiner Freunde gesprochen, die ebenfalls problemlos Kredite von ihr erhalten haben, da ihre Konditionen unkompliziert und sehr vorteilhaft sind. Wenn Sie aus persönlichen Gründen einen Kredit benötigen, wenden Sie sich bitte an sie, und Sie werden zufrieden sein. Ich hinterlasse Ihnen die Adresse, an die Sie Ihre Anfragen richten können.

E-Mail: [sanalinechez@gmail.com](mailto:sanalinechez@gmail.com)

Kommentar von Frank | 15.07.2025

Ich heiße Frank. Entschuldigen Sie die Belästigung, aber im Moment habe ich eine große Freude, die ich nicht für mich behalten konnte. Deshalb habe ich beschlossen, sie mit Ihnen zu teilen, und sie ist wirklich wichtig. Ich war nicht von Online-Kreditangeboten überzeugt. Aus reiner Neugier kontaktierte ich Herrn Henry Vandenschrick, der mir einen Kredit über 40.000 EUR gewährte. Dieser ist nicht wie andere Kreditgeber, die im Internet publizieren. Wenn Sie einen Kredit benötigen, zögern Sie nicht, ihn per E-Mail zu kontaktieren: [henryvanderschrick@gmail.com](mailto:henryvanderschrick@gmail.com)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [59](#)
- [60](#)
- [61](#)
- [62](#)
- [63](#)
- [64](#)
- [65](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)